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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Одним воскресным ут�
ром тишину и покой дома
№ 10 по переулку Завод�

скому в поселке  Хомутово наруши�
ли выстрелы. Жильцы выскочили на
балконы и увидели такую картину:
трое молодчиков с ружьём устрои�
ли охоту на дворовых собак. Одну из
них они уложили сразу. Другая ле�
жала под машиной, кстати, хоро�
шим была сторожем и не пускала
чужих людей во двор. Сделав своё
дело, парни не успокоились, так как
знали, что во дворе есть ещё одна
собака. Представьте, выстрелы
гремели рядом с домом, где в вос�
кресное утро люди занимались сво�
ими домашними делами, во дворе
играли дети. «Охотники» всё�таки
выследили собаку, но не убили её, а
только ранили. 

И что правоохранительные орга�
ны? А ничего. Один из работников
милиции оказался рядом и спокой�
но наблюдал за происходящим. Вот
до чего мы дожили — теперь даже в
своем дворе  страшно находиться... 

Проблема в том, что наши дворо�
вые собаки стали неугодны соседям
из частного сектора по переулку За�
водскому: якобы животные таскают
их цыплят, индюшат. Но ведь надо
следить за своей птицей. Да, мы со�
гласны, что и собаки должны нахо�
диться на привязи, но не таким же
варварским  способом решать во�
прос. Что это за самосуд, что за
беспредел? Нам очень жаль собак,
ведь мы детей своих воспитываем
на добром отношении к братьям на�
шим меньшим. 

Очень хотим, чтобы письмо было
опубликовано на страницах «Орлов�
ской правды». Пусть прочитают все
читатели газеты и те, о ком идет
речь. Может быть, у них проснется
совесть: ведь нельзя жить в этом и
без того непростом мире в злобе и
ненависти друг к другу.

Жильцы дома № 10.

Частенько хожу
через сквер Тан�
кистов, потому

что он расположен недале�
ко от моего дома. Присяду
на лавочку, отдохну — чем
плохо? Только обидно, что в
последнее время молодежь
потихоньку превращает
сквер в какой�то пивной
бар. Оккупируют скамейки
и сидят, пиво пьют.

Как�то возвращаюсь с
рынка — сумки тяжелые, ус�
тала очень. Думаю: дай от�
дохну. Вижу — место сво�
бодное, рядом молодые де�
вушки лет по 20. Только
подхожу, а они мне резко:
«Здесь занято!». Как же так
можно? Даже если там и си�
дел их товарищ — ведь пе�
ред ними остановился по�
жилой человек; в любом
случае надо бы уступить
место. Ну это ладно, пусть
будет на их совести.

Но ведь в свое время в
Государственной думе так
много и долго говорилось о
запрете на распитие спирт�
ных напитков в обществен�
ных местах. И что же? Всё
осталось пустыми разгово�
рами? 

Маргарита И.

г. Орел.

Так, если в июне мне предлагалось упла�
тить за освещение лестничной площадки 
2 рубля 74 копейки, то в июльской квитан�
ции эта сумма возросла более чем в три
раза! За освещение той же лестничной пло�
щадки с единственной лампочкой в 25 ватт
уже нужно заплатить 8 рублей 72 копейки. 

Почему? Объяснить такой резкий рост
цены на услугу я не смог. Кое�что проясни�
лось после случайно услышанного разго�

вора двух женщин на троллейбусной оста�
новке. Оказывается, размер оплаты за ос�
вещение мест общего пользования теперь
зависит от количества потребленной элек�
троэнергии... внутри квартиры. 

На нашу лестничную площадку выходит
четыре квартиры. В трёх из них одинако�
вое количество комнат и проживающих. Но
оплата за освещение мест общего пользо�
вания разная. 

Вообще непонятно, почему плата за осве�
щение мест общего пользования должна ис�
числяться исходя из количества электроэнер�
гии, потребленной для личных нужд внутри
квартиры, где плата взимается по показаниям
счетчика? Разве это не противоречит здравому
смыслу? Остап Бендер знал массу способов
относительно честного отъема денег у населе�
ния, но до такого, наверное, не додумался бы. 

Не пора ли мэрии прекратить экспери�
менты над жителями Орла? Неужели чи�
новникам совсем не жалко стариков и
больных людей?

Михаил АВЕРУН.

В тот день у здания город�
ского Красного Креста дей�
ствительно было многолюдно:
выдавали памперсы инвали�
дам города Орла и области.
Представьте, что там твори�
лось, если только в Орле око�
ло двух тысяч человек, имею�
щих право на получение пам�
персов. 

Мы обратились за разъяс�
нениями в Орловское регио�
нальное отделение Фонда со�
циального страхования РФ.
Оказывается, фонд заключил
государственный контракт с
Владимирским заводом спе�
циального оборудования, ко�
торый победил в открытом
конкурсе. К сожалению, наша

«Медтехника» не принимала
участия в конкурсе, хотя рабо�
тать  со своими поставщика�
ми, конечно, было бы удобнее
и проще. Владимирский завод
в качестве соисполнителя вы�
брал отделение Всероссий�
ского общества инвалидов по
Орловской области, поэтому
они и раздавали памперсы и
белье на своих площадях. В
начале года пробовали в сво�
ем здании в Заводском райо�
не, но там жилой дом, и это
создает неудобства жителям.
Остановились на здании го�
родского Красного Креста.

Как нам сказали в отделе по
обеспечению средствами ре�
абилитации фонда социально�

го страхования, стол�
потворения  не будет,
если все не придут в
первый день, как это
случилось сейчас, хотя
инвалидов якобы
предупреждали, что

выдавать будут в течение не�
скольких дней и всем хватит.
Также нас заверили, что выда�
ча памперсов продлится  до
конца июля, пока их не получат
все, имеющие на это право.
Орловцы получают сейчас за
июль, а живущие в районах об�
ласти — за квартал: июль, ав�
густ, сентябрь.

Приказом Министерства
здравоохранения РФ нормы
на потребление памперсов
снижены. Невероятно и до
слез обидно: как можно раз�
делить 14 штук на 30 дней?
Удивительно, что министр не
знает о физиологических по�
требностях человека…

И. ФИЛИНА.

ЭКСПЕРИМЕНТ ПРОДОЛЖАЕТСЯ?
О ТОМ, ЧТО ВОЛНУЕТ

СИТУАЦИЯ

ТАК И ЖИВЕМ

НАБОЛЕЛО

РЕЗОНАНС

Прочитал в
«Орловской прав�
де» за 18 июля

2007 года критический
материал «Пройдусь по Авто�
транспортной». Речь идет об
улице Ленина в городе Орле,
которая традиционно счита�
лась у нас пешеходной, и со�
ответствующий документ,
подтверждающий это право,
есть.  Автор правильно пишет
о том, что на нашей «пеше�
ходной» Ленинской улице,
если зазеваешься, можно и
под колеса угодить.

Скажу больше: по этой
старинной замечательной
улице давно гуляют не люди,
как должно быть, а автомоби�
ли. И стоянки такси здесь то�
же прочно прижились, ду�
маю, без официального  раз�
решения. Дошло до того, что
мотоциклисты на пешеход�
ной улице устраивают спор�
тивные гонки. Скоро у быв�
шего молочного магазина
надо будет светофор ста�
вить. Пройдитесь по улице
Ленина — и всё станет ясно. 

…Можно смело говорить,
что пешеходную улицу у го�
рожан забрали.

Владимир ТЕТЕРИН.

Есть много видов профессиональной деятельности, где заменить руч�
ной труд практически невозможно. Например, вот  эта ежедневная очистка
Орлика под подвесным мостом — практически в центре Орла. 

Пластиковые бутылки, пакеты, коробки и прочую «дребедень», кото�
рую плохо воспитанные люди позволяют себе бросать в реку, можно вы�
ловить с берега или с лодки, а такое бревнышко на удочку не поймаешь. И
приходится тогда не только рукава засучивать, но и раздеваться. Хорошо,
если на улице плюс 30, а если  солнце в облаках…

Да, нелегкая это работа… убирать наши реки.
Ирина ПОЧИТАЛИНА.

МЕСТО
ЗАНЯТО

ФОТО4ФАКТ

ОХ, НЕЛЕГКАЯ ЭТО РАБОТА...

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Похоже, городские власти продолжают экспериментировать с

оплатой освещения мест общего пользования. 

РАСПРАВА
Моей взрослой дочери — инвалиду первой
группы — положено 30 памперсов в месяц.
Когда их выдавали в магазине «Медтехника», то
всё проходило более4менее спокойно, но
последний раз выдача происходила в здании
городского Красного Креста. Я — пожилой и
больной человек — провела там более шести
часов, прежде чем мне выдали  памперсы
(всего 14 штук). Люди вынуждены были сидеть
на земле в ожидании очереди, потому как в
помещении места не хватало да и было душно.
Думаю: а если бы дождь пошёл — куда
деваться, ведь даже спрятаться негде? В
общем, издевательство над инвалидами.

Надежда К.

ПОЛУЧАЛИ ИНВАЛИДЫ
ПАМПЕРСЫ…

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

ГОНКИ 
НА ПЕШЕХОДНОЙ

УЛИЦЕ


